

Le Lions club va donner des ailes aux enfants malades

SOLIDARITÉ

Le temps d'une matinée, des enfants malades de l'hôpital Albi vont pouvoir réaliser l'un de leur rêve, en s'envoyant en l'air, le samedi 18 mai. Le Lions club de Gaillac-cœur d'Occitanie, créé en août dernier, a préparé ce moment en accord avec Julie Weiss, du service de pédiatrie néonatale de l'hôpital d'Albi et avec les membres de l'aéroclub gaillacois.



Les enfants vont survoler Gaillac en avion. JDI (AFJ)

Un baptême du cœur

Tout est parti de Françoise, membre du Lions club, venue s'offrir un baptême de l'air. Quelques jours plus tard, elle a contacté l'organisateur pour savoir s'il était possible de proposer cela aux enfants. « Il nous tient à cœur que des enfants malades ne pensent pas uniquement à leur pathologie. Nous allons leur donner la possibilité de voir et de penser à autre chose que leur maladie, tout en leur offrant un rêve », précise Christian Maillard, président du Lions club gaillacois. Ces baptêmes de l'air ne sont pas tombés du ciel. Les quelques membres

du club les ont voulus. C'est pourquoi, à Noël dernier, ils ont emballé les cadeaux des clients qui le souhaitent au King Jouet d'Albi. Ils ont également mis en place une cagnotte qui permet de payer les différents vols. Si le président et son équipe pensaient offrir vingt vols, pour l'instant seuls huit enfants sont inscrits.

Des étoiles plein les yeux

Les jeunes « aviateurs » voleront entre vingt et trente minutes dans le ciel gaillacois, ce samedi 18 mai. « On va aller à Puycelsi, car c'est l'un des plus beaux villages, et en fonction du souhait des gens, on ira à

Lisle-sur-Tarn ou au-dessus de Gaillac », précise Bernard Rousset, organisateur des vols de découverte. Trois instructeurs et l'organisateur seront présents pour accompagner les enfants. « C'est important pour nous à l'aéroclub d'être présents sur des événements de ce genre. D'ailleurs, autour du 15 août, nous faisons la même chose avec une colonie d'adolescents handicapés... Vous ne pouvez pas savoir le plaisir que l'on a quand un gamin descend de l'avion avec la banane », ajoute-t-il. Les enfants repartiront donc avec des étoiles plein les yeux, mais aussi un certificat. ■ AFJ